



Vicepresidente: Patricia Gaviria Secretaria General: Yolanda Pabón
Tesorero: Francisco Javier Valencia. Fiscal: Fernando Leal
Vocales: Miguel Amarillo, Nelly Camargo, Alfredo Morales, Ómar de La Hoz,
Comité Estatutario de Reclamos: Conrado Beltrán, Gustavo Gutiérrez
Correo electrónico: jorgeb@colnodo.apc.org

UNA AMENAZA PARA LA HUMANIDAD

La política de los Estados Unidos muestra que el régimen de ese país y sus gobernantes siguen actuando como forajidos internacionales.

En América latina hemos sufrido de cerca y de tiempo atrás los atropellos de ese país ahora erigido, en buena medida por sus abusos, en superpotencia mundial. A través de los siglos 19 y 20 los gobiernos gringos impusieron la ley de las cañoneras a lo largo y ancho del continente. Despojaron a México de la mitad de su territorio. Invadieron cuantas veces quisieron los países de América Central. A Colombia la despojaron de Panamá y a Panamá del Canal. Impusieron gobiernos títeres en centro y Sudamérica y apoyaron dictaduras militares que servían a sus intereses. En Chile, un 11 de septiembre, propiciaron el derrocamiento de un gobierno elegido democráticamente, el asesinato del presidente y el exterminio de la oposición a través de torturas, desapariciones forzadas y asesinatos. Por décadas han tratado de asfixiar a Cuba mediante el bloqueo económico.

Y así siguen. En Colombia sus embajadores actúan como capataces, controlan e imponen sus políticas a su antojo. El llamado 'Plan Colombia' es el verdadero 'Plan de Desarrollo' de los recientes gobiernos y a través del mismo se implantan las condiciones más onerosas para el país.

Y en el plano mundial, no son pocos sus atropellos y también nos afectan.. Hay bastantes ejemplos recientes de ello:

Estados Unidos es el país que más residuos tóxicos genera y por tanto uno de los que más contribuye al calentamiento de la atmósfera y al potencialmente catastrófico 'fenómeno de invernadero'.

Y se ha negado, en contravía de lo acordado por la mayoría de las naciones, a suscribir el acuerdo de Kioto sobre descontaminación.

Estados Unidos es el principal fabricante de minas antipersonales (minas 'quiebrapatas').

Y se ha negado a suscribir los acuerdos internacionales que proscriben esta clase de armas.

Y como cualquier forajido, ese país se opone a la justicia, y no solo se ha negado a apoyar la creación de la Corte Penal Internacional, establecida para juzgar crímenes de guerra y de lesa humanidad, sino que a través de presiones a otros países ha forzado acuerdos bilaterales que garanticen la impunidad de sus ciudadanos y militares frente a ese Tribunal.

Léame # 38

Pág. 2

Ahora, transgrediendo la normatividad internacional, desconociendo la función de la ONU y valiéndose de argumentos falaces, ha iniciado una guerra muy desigual contra Irak, país que tras diez años de bloqueo está sumido en la pobreza y que militarmente no tiene cómo resistir el poderío yankee.

El gobierno norteamericano argumentó que Irak tenía armas de destrucción masiva, pero usó pruebas que resultaron falsas, desconoció el trabajo de los Inspectores de la ONU que estaban verificando el desarme del régimen de Sadamm Hussein, y desoyó el clamor de millones de ciudadanos en todo el mundo que se han pronunciado y se siguen pronunciando contra la guerra.

Pero ya no puede ocultarse que el verdadero objetivo para atacar consiste en que los Estados Unidos se disponen a realizar un nuevo despojo, pues Irak posee las segundas reservas de petróleo más grandes del mundo. Eso es lo que lo Busch y sus secuaces (ellos sí una amenaza para la humanidad) quieren controlar, sin importar cuántos hombres, mujeres, niños y niñas tengan que asesinar. Sin importarles destruir una cultura milenaria. Sin importarles echar por tierra elementales pautas de convivencia que se venían construyendo a través de organismos como la ONU.

Por eso es vergonzosa y lamentable la abyección del Presidente Uribe, cuando ofreció su apoyo al agresor. Y causa indignación que ofrezca ese apoyo en nombre de Colombia y de los colombianos, pues a nadie consultó, a nadie preguntó, y las encuestas muestran que la gran mayoría de nuestros ciudadanos está en contra de esa guerra.

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

A propósito...

“¿Qué me importa, después de todo, que exista allí una autoridad siempre alerta, que vela por que mis placeres sean tranquilos, que vuele delante de mis pasos para apartarme todos los peligros, sin que yo no tenga siquiera que pensar en ello; si esa autoridad, al mismo tiempo que aparta las menores espinas a mi paso, es dueña absoluta de mi libertad y de mi vida; si monopoliza el movimiento y la existencia, hasta el punto que es preciso que todo languidezca a su alrededor cuando ella languidece, que todo duerma cuando ella duerme, que todo perezca si ella muere?”

(A. de Tcoqueville, La Democracia en América).

Atención Sindicalizados:

Curso de capacitación Sindical en LA HABANA, Cuba. Ver información en las carteleras del sindicato.

Lea este boletín y páselo a otra persona. O reproduzca y difúndalo